



町民のひろば

耳よりな情報やご意見、ご質問などお気軽にお寄せください。
いらっしやい葛巻推進課 広聴広報係 ☎65-8983

さわちゃん劇場

(澤口浩 作画) 243

休みこに冷たいアイシ?の巻



(実話)



村上 幸来ちゃん

(2歳8カ月・田子)
幸司さん・智子さん 長女

体を動かすのが大好きな「さら」。普段はすべり台やブランコにずっと乗っていたり走り回ったりと元気いっぱいです。最近はずまき高原牧場のうさぎを気に入り、抱っこするのが大好きです。活発で、一度言われたことを守れるしっかりした面もあります。このまま元気で明るい子に育ってほしいです。 智子



前野 伯瑠くん

(3歳0カ月・橋場)
大輔さん・弥香さん 長男

歌と踊りが大好きな「はる」。保育園で覚えたダンスを披露したり、最近ドラマ「らんまん」の主題歌「愛の花」を覚えて口ずさんだりしています。お調子者で人を笑わせることが好きで、一度笑うと何度も同じことをして笑わせようとします。パパのように優しくおらかな人になってほしいです。 弥香



ハイ、元気です

352



橋場 慶悦さん
(88歳・江刈)

中学校を卒業後、40年間愛知県の間で織物の材料の糸を作る仕事をし、その後は町内で70歳まで働いた慶悦さん。「夜勤専門で20時から8時まで働き、昼夜逆転の生活で大変だった」と、出稼ぎ時代の苦労を語ります。退職後は、自分が食べる分の野菜を作り家事も自分でやっているそうです。楽しみはスポーツを見ることで、テレビでスポーツの中継があるという見つけよう。そうす。

健康の秘訣は、「三食食べて体を動かすこと」と教えてくれました。

4年ぶりのサマーキャンプ 中学生がバスケの技術を磨く

7月29日と30日の2日間、第25回北緯40度中学校バスケットボールサマーキャンプinくずまきが社会体育館で4年ぶりに開催され、男女13チームが参加しました。

大会には県内市町村のほか青森県や秋田県のチームも招待され、開催地の本町では葛巻高校生やミニバスケットボールの小学生も参加しました。選手たちは日頃対戦する機会の少ないチームとの試合を通じ、技術に磨きをかけていました。



相手のディフェンスをかわしてゴールを狙う葛巻町の選手

楽しい夏の思い出に 五日市保育園で夏祭り



手作りのおみこしを担ぎ園内を回る園児たち

五日市保育園夏祭りは8月4日に同園で開催され、色とりどりの浴衣や甚兵衛に身を包んだ園児とその家族が参加しました。

園児たちは「やさいがたくさんとれますように」と豊作を願って手作りしたおみこしを担ぎ、「わっしょい、わっしょい」と元気いっぱいに園庭を練り歩きました。また、保護者が準備した屋台の焼きそばや綿あめを味わったほか、スイカ割りやヨーヨー釣りなどを楽しみ、楽しい夏の思い出をつくった様子でした。



田村 絵里子さん (27歳・田子)

人とのつながりを大切に

◆勤め先は?

盛岡市出身で4月から盛岡信用金庫葛巻支店に勤務しています。普段は窓口の対応をしていて、硬くならず親しみやすいよう心掛けています。感謝の言葉をいただくとやりがいを感じます。

◆自分の性格は?

穏やかそうとよく言われます。

◆趣味・特技は?

小学生から書道をしていて、行書得意にしています。書道に没頭している時間が好きです。ゆっくり過ごすことも好きで、休みにはカフェ巡りをする日もあります。

◆今、一番したいことは?

オーストラリアのグレートバリアリーフを見に行きたいです。

◆理想のパートナー像は?

よく笑う人です。

◆将来の夢は?

いろいろな人とつながりを持って、人の役に立つ仕事をしていきたいです。

◆最後にひと言

町のおいしいものを食べたいので、お勧めを教えてください。

今日のショット

県北野球はつらつと



第76回県北野球大会が8月6日、総合運動公園で開催され、本町のほかに一戸町、岩泉町、軽米町の4チームが参加しました。本町チームには町出身の高中生や大学生も加し、猛暑の中はつらつとしたプレーを見せていました。



個性豊かなジャガイモの自宅に、不思議な形のジャガイモが収穫されました。昭平さんは「ハートの形は今まで見たことがない」と驚いていました。

個性豊かなジャガイモ



8月18日、ナニヤドヤラ葛巻愛好会の皆さんが洋野町の北奥羽ナニヤドヤラ大会に出場し、しなやかな躍りを披露しました。【関連記事3ページ】

ナニヤドヤラ大会参加